

Kiwaner unterstützen das Frauenhaus Ortenau



Eine Spende des **Kiwanis-Clubs Achern-Ortenau** von 1800 Euro nahm Evelyn Krümmel, die Leiterin des Frauenhauses Ortenau, von Präsident Christoph Skowronek und Charity-Präsident Jürgen Klemm entgegen. Der Betrag setzt sich zusammen aus der Kiwanis-Jahresspende von 700 Euro sowie 1100 Euro von Kiwanis-Mitglied Ingo Hauk anlässlich seines Geburtstags. Evelyn Krümmel dankte den Mitgliedern des Kiwanis-Clubs und skizzierte die Arbeit des Frauenhauses Ortenau. Dieses hat momentan neun Aufnahmeplätze und betreut in Not geratene Frauen und deren Kinder. Der Gesamtetat beträgt rund 200 000 Euro, wovon 70 000 bis 80 000 Euro durch Spenden finanziert werden müssen. Die Kiwanis-Spende kommt der Reittherapie der Kinder des Frauenhauses zugute. Darüber hinaus soll künftig eine Kunsttherapie eingeführt werden.

Foto: Kiwanis-Club Achern-Ortenau

ARZ 8.4.16